

# Timelkam bekam einen effektiven Hochwasserschutz

**TIMELKAM.** Nach 15 Monaten Bauzeit konnte der neue Hochwasserschutz an der Dürren Ager in Timelkam abgeschlossen werden. Das Projekt bietet verlässlichen Schutz vor einem 100-jährlichen Hochwasserereignis, von dem hier 32 Häuser und 100 Bewohner betroffen wären.

Kernstück des 1,85 Millionen Euro teuren Projekts war die Aufweitung des Flussbetts, wodurch die Dürre Ager bei Starkregenereignissen mehr Raum erhält. Dazu wurden Schutzmauern und Dämme errichtet, die das angrenzende Siedlungsgebiet wirksam abschirmen. Unter der Mauer leitet ein Durchlasssystem Regenwasser ab. Die Kosten teilen sich Bund (40 Prozent), Land (40 Prozent) und Gemeinde (20 Prozent) auf. Die Planung und Bauaufsicht lag beim Vöcklabrucker Unternehmen HIPI ZT GmbH.



Millionenprojekt in Timelkam Foto: OÖN/HIPI